

ABSTRAK

Peti Rahmajayanti: Pengaruh Pengendalian Internal Terhadap Pengelolaan Dana Zakat Pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Ciamis

Dilatar belakangi oleh adanya data dari realisasi dana zakat yang terkumpul tidak sesuai dengan potensi zakat yang ada. Hal ini diindikasikan kurang maksimalnya pengelolaan dana zakat terutama pada bagian pendistribusian dan pendayagunaan. Maka hal tersebut menjadi salah satu hal adanya ketidaksesuaian dengan standar yang ada, selain itu untuk meminimalisir penyimpangan dan kesalahan data maka diperlukan adanya pengendalian internal.

Berdasarkan latar belakang diatas, penelitian ini dilakukan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pengendalian internal terhadap pengelolaan dana zakat yang terdapat pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode kuantitatif dengan data yang digunakan yaitu data primer. Dalam penelitian ini populasi yang digunakan yaitu seluruh karyawan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Ciamis dan Unit Pengumpul Zakat (UPZ), sedangkan sampel pada penelitian ini yaitu bagian kadiv pengumpulan, kadiv pendistribusian dan pendayagunaan, kadiv perencanaan keuangan dan pelaporan, kadiv sumber daya manusia administrasi dan umum serta UPZ dari dua kecamatan, yaitu kecamatan Rajadesa dan kecamatan Kawali dengan total 30 responden. Analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, analisis regresi linier sederhana, uji hipotesis (uji t), dan uji koefisien determinasi (R^2) dengan alat uji yang digunakan aplikasi SPSS versi 25.

Hasil penelitian ini menjelaskan thitung sebesar 2,563, menunjukkan bahwa thitung > ttabel yaitu sebesar 2,048 dengan tingkat signifikansi sebesar $0,016 < 0,050$ maka hipotesis dapat diterima dan berpengaruh positif. Hasil analisis uji koefisien determinasi menjelaskan bahwa pengendalian internal memberikan pengaruh sebesar 19% terhadap pengelolaan dana zakat, sedangkan sisanya sebesar 81% dipengaruhi oleh variabel lain diluar variabel yang digunakan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Pengendalian Internal, Pengelolaan Dana Zakat.